



Ich wünsche mir, ich könnte mir eine eigene Welt schaffen...

Wo Frauen ihren Träumen nachjagen, statt hoffnungslosen Beziehungen, um ihren eigenen Wert zu beweisen.

Wo Frauen wegen ihrer Intelligenz geliebt werden und nicht für die Weite ihrer Taille.

Wo Frauen nach ihrem Denken und nicht nach der Wahl ihrer Kleidung beurteilt werden.

Wo Frauen nicht sexualisiert werden, sondern respektiert und viel mehr geschätzt werden.

Ich wünsche, ich könnte eine eigene Welt schaffen wo Frauen sich retten können und Schlösser aus den ihnen zugeworfenen Steinen bauen.